

Fecha: 20-12-2024

Pág.: 7 Cm2: 191,2 VPE: \$ 262.292 Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Supl.:

Noticia general

Título: Alumnos de Arcos acusan que sigue incertidumbre sobre su futuro



UN GRUPO DE ALUMNOS SE MANIFESTÓ EN LA PUCV.

## Alumnos de Arcos acusan que sigue incertidumbre sobre su futuro

Preocupados y con muchas dudas acusa estar una parte de los alumnos del instituto profesional Arcos que hace poco más de dos meses anunció su cierre. Y es que pese a que se informó que tendrían la opción de continuar sus estudios en la PUCV, aseguran que este viernes terminarán su año académico sin tener certezas sobre cuándo se efectuará el período de matrículas y también si se continuará con la malla de estudios o los docentes y beneficios que tenían, que fue lo que se les prometió cuando se dio a conocer que el instituto dejaba de existir como tal.

En particular, la mayor incertidumbre sostienen tiene relación con los alumnos de Composición Musical, dijo Camila Meza, vocera y estudiante de tercer año. "Aún no sabemos cuándo va a ser el proceso de matrículas, no sabemos qué van a hacer con nuestra carrera, porque ellos (PUCV) tienen una licenciatura en Música y Artes, mención en Composición (...)", dijo.

Claudia Mejías, vicerrectora académica de la PUCV, dijo que la universidad "ha ofrecido la alternativa de continuar estudios solo a aquellas carreras que tienen admisión 2025 y que forman parte del Programa Interdisciplinario de Formación Profesional (PIFP) que se ha creado y que tiene los sellos de la Institución. Esto permitió entregar alternativas a quienes tienen afinidad conforme a sus estudios previos en Arcos (...) En concreto, la PUCV, añadió "ofrece alternativas que permiten a quienes han sido estudiantes en el I.P. Arcos, realizar estudios en las carreras que tienen admisión 2025. Las preguntas que se plantean como incertidumbre se relacionan con la institución que cierra sus admisiones (...)". O

16.000

82.502

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad: